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Aos 27 dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e três, às dezenove horas, na Sala de Reuniões

da Câmara Municipal de Teixeiras, reuniu-se ordinariamente a Câmara Municipal, sob a

Presidência do Vereador Guilherme de Souza Barros, estando presentes os seguintes Vereadores:

Guilherme de Souza Barros, José Roberto Rodrigues, Júlio Cezar Pereira, Jurandyr Barbosa Neto,

João Batista Calil de Mendonça Neto, Marcio Faria Fialho, Maria Helena Pereira Pires Maria de

Lourdes Silva e Silva e Sandra Maria de Araújo Alves. Presente também, o assessor jurídico, Dr.

Eduardo Lopes Drumond. Havendo número legal, o Sr. Presidente, em nome do povo de Teixeiras,

suplicou a proteção de Deus e deu por iniciados os trabalhos da reunião ordinária, convidando a

Vereadora Maria Helena Pereira Pires para desvelar a imagem de Cristo. Após leitura e discussão

da Ata 005/2023, a mesma foi aprovada. Lidas as CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS:

Oficio 087/2023 da Secretaria Municipal de Saúde; Offcio 049/2023 da Prefeitura Municipal de

Teixeiras; CORRESPONDĒNCIAS EXPEDIDAS Oficios 027, 028 e 029/2023. Na ordem do

dia, foram apreciados os Pedidos de Providência n°s 007, 008, 009, 010, 01l e 012 de autoria dos

Vereadores Júlio Cezar Pereira, Sandra Maria de Araújo Alves, Nenen de Xixico, Maria de Lourdes

Silva e Silva e Guilherme de Souza Barros, os quais foram aprovados por unanimidade. Em relação

ao pedido 011/2023 de autoria da Vereadora Maria de Lourdes; o Vereador João Batista solicitou,

com sua aquiescência, que fosse incluído, no mesmo, a melhoria na iluminação pública da referida

rua. O Sr. Presidente relembrou que o pedido, reforça a necessidade de uma Comissão de Trânsito;

efetiva, atuante e participativa. O Sr. Presidente também sugeriu que, caso a Vereadora Autora do

requerimento concorde, estaCasa poderá oficiar a Polícia Militar, solicitando patrulhamento prévio,

durante as realizações de eventos religiosos e esportivos, para melhor fluxo do trânsito. A Vereadora

Autora e os demais Edis aprovaram a sugestão. Posteriormente na sessão, foi colocado para

apreciação o Projeto de Lei n° 698/2023, que "Acrescenta o parágrafo único ao artigo 39 da Lei

Complementar 021 de 16/02/2009 que dispõe sobre o Plano de Cargos, Carreiras e Vencimentos

dos Servidores da Administração Geral da Prefeitura Municipal de Teixeiras e dá outras

providências", o qual foi explicado pelo Assessor Jurídico da Casa, Eduardo Lopes Drumond,

expondo que o Projeto foi redigido a fim de evitar que os servidores tenham que esperar a edição

de um projeto de lei municipal, para atualização do salário dos servidores.. Sendo assim, o projeto

1oi votado e aprovado em primeirae segunda votação por unanimidade, junto com os Pareceres das

Comissčes, após discussôes em Plenário. Os servidores da Educação Municipal, presentes,

parabenizaran, (ps Vereadores, pela a iniciativa. Ficou também decidido a convocação dos Srs.
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Secretários Municipais, para dirimirem as dúvidas da Edilidade, nos 02 (dois) projetos de lei que

foram protocolizados hoje, na Casa. O Vereador João Batista no uso da palavra, informou que foi

ao Gabincte do Deputado Grego da Fundação, pedindo ajuda para solucionar os frequentes "picos"

de energia em nossa Cidade. O Asscssor do Deputado, de nome Guilherme, que o recebeu, o

orientou que para solucionar a questão, são necessários os protocolos de atendimento da CEMIG,

demostrando, assim, a insatisfação da população com o serviço prestado. Diante disso, pede para

que a população ligue e reclamem para a concessionária, anotando, o protocolo do atendimento para

que quando ele voltar em Belo Horizonte, na reunião marcada para o dia 08 de março, leve-os,

reforçando a necessidade de melhoras na iluminação da cidade. Portanto, pediu que a população

mande para ele em seu número pessoal o protocolo gerado das reclamações. O Sr. Presidente,

colocou à disposição do Vereador, todas as Atas onde foi tratado, o assunto, em legislações

passadas. Vários Vereadores manifestaram, a respeito da matéria, informando que foram várias

vezes no escritório da CEMIG em Ponte Nova, sempre recebendo a mesma resposta, ou seja, que o

problema somente será solucionado, quando da inauguração da subestação de energia, em Viçosa.

Å Vereadora Maria Helena comentou sobre o valor repassado pela Câmara no ano anterior, no1

intuito de ajudar a realização das cirurgias de catarata no Município; informou, portanto, que irá

procurar o Secretário de Saúde para atualizar-se sobre as referidas cirurgias. O Vereador Juju de

Anisio, a aconselhou a fazer por escrito a solicitação. Assim sendo, não havendo mais nada a tratar,

o Presidente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a sessão ao convidara Vereadora

Maria Helena Pereira Pires para velar a imagem de Cristo e realizar as preces de praxe. E, para

constar, eu, Maria de Lourdes Silva e Silva, 1" Secretária, solicitei a digitação da presente ata que,

lida e achada conforme, deverá ser assinada pelo Presidente, Vice-Presidente, por mim, 1" Secretária

e demais Vereadores. ***

Guilherme de Souza Barros

João Batista Calil de Mendonça Neto

Jose Roberto Rodrigues

Júlio Cezar Pereira

Jurgndyr Barbosa
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Marcio Faria Fialho

Maria Helena Pereira Pires

Sandra Maria de Araújo Alves

Maria de Lourdes Silva e Silva ha
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